

DER ROTE TISCH – 30 MINUTEN MIT PETER WAHL (PODCAST)

Posted on 14. Juni 2017

Unser Gast bei „Der rote Tisch“: Peter Wahl.

"Man kann keine Politik gegen die Finanzmärkte machen", so der ehemalige Außenminister Joschka Fischer. Peter Wahl tat es trotzdem: Anfang der 2000er Jahre gründete er Attac und war eine Art Mastermind der globalisierungskritischen Bewegung.

In den letzten Jahren formulierte Peter Wahl eine immer schärfere Kritik gegenüber der Europäischen Union. Wir wollen von ihm wissen, warum und wie er die Globalisierung verändern will. Wie hat sich die Weltwirtschaft verändert und welche Möglichkeiten haben wir für eine global gerechte Politik?

Was sind die Alternativen zu dem neoliberalen Korsett der wirtschaftlichen Integration in Europa?

+++

Dir gefällt unser Programm? Informationen zu Unterstützungsmöglichkeiten hier:

<https://kenfm.de/support/kenfm-unterstuetzen/>